

Gyu Young Huh

Gloria Huh, fundadora y miembro del dúo Pathos (flauta y piano) debuto en la sala Carnegie Weill Recitla Hall, Nueva York, UEA. Se ha presentado como solista con la orquesta The National Academy Orchestra of Canadá y la Orquesta Sinfónica Juvenil de Yucatán en México. Huh es una ganadora de la competencia Young Artist Competition de la National Flute Association USA, así como también de la competencia Canadian Music Competition.

Fue una de los tres finalistas del audicion Juilliard and Carnegie Hall's Academy Fellow; ha sido invitada a participar en el programa de jóvenes artistas Young Atist Program en el Centro de Artes de Canadá, bajo la dirección de Pinchas Zukerman. Culmino sus estudios musicales en la University of British Columbia en Canada, Juilliard en EUA y Royal Academy of Music en Inglaterra.